

Consécration d'une chapelle à l'ambassade de Russie en Mauritanie



Service de communication du DREE, 21.04.2023. Le 15 avril, l'archiprêtre Vladimir Koutikine, clerc de l'église de la Nativité d'Izmaïlovo, à Moscou, a célébré le rite de consécration d'une chapelle située sur le territoire de l'ambassade de la Fédération de Russie en Mauritanie, à Nouakchott, capitale de cette république islamique.

Suivant le site de l'Exarchat patriarcal d'Afrique, à la fin de l'office, le père Vladimir a béni les plats rituels de Pâques, apportés par les employés de la représentation diplomatique.